



Je lavais les traces de liquide séminal qui se trouvaient sur les vêtements du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) ; il sortait ensuite pour la prière alors que l'on pouvait encore voir les tâches d'eau sur son vêtement.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Je lavais les traces de liquide séminal qui se trouvaient sur les vêtements du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut); il sortait ensuite pour la prière alors que l'on pouvait encore voir les tâches d'eau sur son vêtement. » Dans une version de Muslim : « ...je le frottais vivement sur le vêtement du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) qui priait ensuite en le portant ».

[Authentique] [Rapporté par Muslim - Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) évoque le fait que du sperme, résultant de l'état de grande impureté (« Al-Janâbah »), se trouvait parfois sur le vêtement du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut). Tantôt, lorsque le sperme était encore humide, elle lavait le vêtement avec de l'eau et le Prophète (sur lui la paix et le salut) sortait prier avec avant même qu'il ne sèche ; tantôt, lorsque le sperme avait déjà séché, elle devait le froter vigoureusement et le Prophète (sur lui la paix et le salut) priait ensuite avec.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3388>

